
岐阜県長良川球技場

財団法人岐阜県イベント・スポーツ振興事業団

教育委員会　スポーツ健康課

・施設の性格上、収入を増加させることは容易ではないと思うが、今後も引き続
き利用率のアップ、経費の削減に取り組んでほしい。
・芝の管理が課題である。利用者の満足度にも大きく影響しているようであり、
良好な状態を維持するよう引き続き努めてほしい。

※評価点については別紙のとおり。

・協定書に定めるサービス水準を満たし、適切に管理されている。
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